



ALLE AN DIE NATIONALE KUNDGEBUNG FÜR LOHNGLEICHHEIT UND GEGEN DISKRIMINIERUNG AM 22. SEPTEMBER 2018

Die SP ruft im Rahmen des Frauenjahrs zur nationalen Kundgebung für Lohngleichheit und gegen Diskriminierung auf. Die Geschäftsleitung der SP Schweiz hat entschieden, die Demonstration aktiv zu unterstützen. Denn die Frauen in der Schweiz warten noch immer auf ihre tatsächliche Gleichstellung. Deshalb steht die Kundgebung vom 22. September 2018 unter dem Motto #ENOUGH18: Genug ist genug!

Die Durchsetzung der Lohngleichheit – seit bald 40 Jahren in der Verfassung verankert – ist noch nicht Realität. Wie bei jedem anderen Gesetz braucht es auch hier griffige Kontrollen und Sanktionsmöglichkeiten. Frauen müssen in der Politik ebenso wie in den Führungsgremien der Wirtschaft entsprechend ihrem Anteil an der Bevölkerung vertreten sein. Zu einem Leben ohne Diskriminierung gehört auch Gewaltfreiheit: Frauen wollen nicht mehr länger belästigt und bedrängt werden. Die #metoo-Debatte hat gezeigt, dass Gewalt gegen Frauen leider immer noch weit verbreitet ist. Wir haben genug!

Die SP Schweiz ruft alle auf, an der breit abgestützten Kundgebung vom 22. September 2018 in Bern teilzunehmen: Gegen Diskriminierung, für gleiche Rechte!